

Spendenaufruf

Für die Filmrundreise 2018



POR LA VIDA

Kuba 2016

Niurka Dámarya Rodríguez

mit einer Einführung zur Ebola- und
Seuchenproblematik von

Dr. med. Regina Mertens,
Tropenmedizinerin, Bochum,

und einer Einführung zu Kubas
Internationalismus von **Dr. med. Klaus U.
Piel, Vorsitzender der HCH, Bochum**

Liebe Kubafreund*innen,

mit diesem Spendenaufruf möchten wir Euch um eine finanzielle Unterstützung der Filmrundreise in Deutschland und der Schweiz zu Gunsten des aktuellen mediCuba-Europa-Projektes zur Verbesserung der mikrobiologischen Diagnostik in Kuba bitten. Wie Ihr wisst, spielen Tropenkrankheiten in Kuba durch die geographische Lage und die Missionen v.a. des medizinischen Personals in Regionen mit einer hohen Ansteckungsgefahr eine große Rolle. Deshalb muss jetzt dringend der Ausbau bestehender und die Schaffung neuer mikrobiologischer Institute erfolgen, ein Vorhaben, welches vom MINSAP, dem kubanischen Gesundheitsministerium, als absolut vordringlich angesehen wird.



Spendenkonto Deutschland (Humanitäre Cubahilfe e.V. - HCH)

Sparkasse Dortmund BIC: DORTDE33

IBAN: DE52 44050199 0091 0160 36

Stichwort: MCE- Por la vida

Spenden für die HCH sind steuerlich abzugsfähig. Spendenquittungen werden umgehend erstellt und zugesandt. Bitte Adresse leserlich auf dem Überweisungsformular vermerken.

Veranstalter der Rundreise sind neben der HCH das Netzwerk Cuba e.V., die FG BRD-Kuba und Cuba Si .

Klaus U. Piel
Maischützenstr.34
44805 Bochum

Vorsitzender der HCH
dr.piel@t-online.de

hch-ev.de
0234 51621949 , 0171 741 3553